

Les CM en classe découverte



La classe de CM est partie en classe découverte « Moyen Age », du mardi 28 septembre au vendredi 1 octobre, à Verrière en Forez (42).

Les enfants ont fabriqué divers objets en lien avec le thème, ont assisté à un banquet et ont participé à un tournoi au château de Sail-sous-Couzan.

Journée soupe



Le jeudi 21 octobre, les enfants ont fini de récolter les légumes du jardin et les ont épluchés pour confectionner, avec l'aide de parents d'élèves et de M. et Mme Ogier, une délicieuse soupe que nous avons tous déguster à 16h.

Un grand merci à tous les bénévoles !

Mme Madrid, chef d'établissement